



## **BINOMIO CANINO DE GUARDIA NACIONAL DETECTA APARENTE MARIHUANA EN EMPRESA DE PAQUETERÍA**

Cuatro paquetes con aparente marihuana, procedentes de Guadalajara, Jalisco, fueron detectados por un binomio canino de la Guardia Nacional (GN) en una empresa de mensajería y paquetería.

Durante un operativo, guardias nacionales realizaron rastreos preventivos en diversas empresas privadas de envíos, ubicadas en el municipio de Guadalupe, Zacatecas.

En una de las sucursales el ejemplar canino llamado "TAY", especializado en detectar narcóticos, papel moneda y armas de fuego, se interesó por una caja de cartón.

Frente al paquete, "TAY" manifestó una alerta seguida de una indicación positiva a uno de los aromas para el cual fue entrenado.

Al abrir el paquete, el personal de la GN encontró cuatro envoltorios plastificados que contenían hierba verde y seca con las características propias de la marihuana, con un peso aproximado de dos kilos y medio.

El envío fue asegurado y puesto a disposición de la fiscalía General de Justicia del Estado con sede en Zacatecas, donde se verificará el peso exacto y tipo de hierba localizada, a fin de continuar con las investigaciones.

Con estas acciones, la Guardia Nacional refrenda su compromiso con la ciudadanía para erradicar el traslado y distribución de todo tipo de sustancias ilícitas que afecten la salud de la población, particularmente a los jóvenes.

**#MéxicoEnGuardia**